MDAの歴史上類を わずか5日ほど 蓝 菅波 る。 AMD Aはフィリピ ン支部、インドネシア支 カナダ支部、ニュー

りるり

人を超えたとも言われ

動に対応することができ カ国の災害被災者救援活 インド支部と連携して4 緊急救援医療チーム

謝申し上げたい。 や団体の方々に改めて感 で協力をいただいた個人 派遣に参加していただい ピン支部や空軍と協力し たスタッフや資金面など て生活物資支援や巡回医 フィリピンではフィリ 」た災害救援医療活動 医療チームが日本から たインドネシア支部派

波に匹敵する地理的スケ

ルだった。具体的には、

の医療チームを受け入れ 折患者らの手術を実施 ムはパダン市民病院で骨 ンドネシア支部医療チー 脉酔科医を主力とする

イ てくれた。整形外科医と 日本からの第一陣と 一陣の合計7人の医療

国で連続発生 を実施した。 延びる村落部で巡回診療 チームはパダンから北に

体制が不可欠である。例

30日に発生し、約112 したサモアの津波、

人の死者をだしたイン

えば、06年12月のルソン

地震は午後5時ごろ発

的外傷後ストレス障害の

ジーランドから1人の心

専門家を派遣することが

迷惑をおかけした。一方、 になり、多くの方々に否 予測のため中止すること 省のインフルエンザ流行 25周年祝賀会は厚生労働 定していたAMDA創立 る。なお、10月10日に予

この度の四カ国の災害被

インドのカルナタカ州

災者に対する救援活動で

ら2人の調査員とニュー くれた。そして、本部か する医薬品の準備をして

パダン中心部にある

ろから発生し、約200 地震、そして9月29日ご ドネシア・スマトラ島沖

への死者をだしたインド カルナタカ州の洪水で

> 活動ではAMDA医療チ での台風被害被災者救援 島南部にあるレガスピ市

被災者の数は360万

輸送の恩恵を受けた。今

スピ市まで空軍機による

ての医療機関が復旧し始 約10日後には被災地すべ くの犠牲者が出た。一方、 昌級ホテルが崩壊し、 多

地元医師の半数以上

総合研究科の鹿嶋助教を

礼を申し上げたい。

いた。この場を借りてお は温かいメッセージを頂

岡山大学大学院医歯薬学 の洪水被災者に対しては

ムはマニラ市からレガ

で道路が遮断されやすい 救援活動は空軍との協力

原を実施できた。 多数の

150人近くの死者をだ 洪水、9月29日に発生し、

9月

島々から成り立ち、災害

300人の死者を出した ピン・マニラを襲い、約 台風による長雨がフィリ 9月26日ごろから続いた

で数日間にわたり確保で

きないことだった。カナ

力の賜物だった。在日外えて、新たな人たちの協

医療機関と連絡が取れ、 ダ支部の尽力で被災地の

ニュージーランド支部が

被災地医療機関の必要と

ドの航空チケットが満席 日本からニュージーラン 援活動の最大の問題点は 従来のAMDAの国際相 互扶助ネットワークに加

サモアの津波被災者救

を守ることができたのは こへでも」のスローガン 上原俊司氏にもあらため スマトラ州日本人会会長

として提供いただいた西

住の古城調整員の人脈に

して現地に派遣されたフ 回の活動では、調整員と

地震発生後13日目に撤収

を決定した。なお、日本

が職場復帰。

AMDAは

派遣。インド支部の協力

ィリピン出身で倉敷市在

必要があれば、AMDA

ことは新しい課題であ

る人間関係を再構築する 国人の方々の母国におけ

を検討している。 の検査と医療チーム派遣 救える命があればど

医療チームに自宅を宿舎 てお礼を申し上げたい。

マニパール大学が飲料水

と協力協定を結んでいる

生の翌日に被災地に到着 大変助けられたことを特 フ島の被災現場では、 インドネシア・スマト

ジーランド支部、そして

が発生した。04年12月26 害をもたらした自然災害 の間に4カ国で甚大な被 大地震及びインド洋大津 日に発生したスマトラ沖